



12月 ぱんだぐみだより

子どもの姿

2025年12月1日発行

社会福祉法人 尚徳福祉会

保育園与那原ベアーズ1

◎「ね～、お家作ろう！」「ここはみんなが眠る所ね」と段ボール遊びが始まったり、両面棚をカウンターにして「恐竜だよ、みんなで集まってる」「そして戦いしている」と思い思いに見立てつもりあそびを楽しんでいる子どもたち。保育園ごっこでは「変わりないです、お願ひしま～す！」と朝の風景を思い起こさせるようなやりとりも聞こえ、しっかり聞いているんだなあと感心してしまいます！

いもほり体験では「大きい～」「重たいねえ」「おいしそう！」とはりきっていもほりを楽しんでいました。イメトレもばっかりで「こ～んなしてひっぱるんだよ～」と引っ張る動きを見せ、ほっこりしました。朝早めの登園へのご協力ありがとうございました！

1月にはおゆうぎ会があります。何をしようかな～？と思った時に夏からずっと「かみなりなんかこわくない いじわるかみなりやっつけろ！ やー！！」と雷をやっつけてお天気にしよう！という遊びを取り入れていたのでてるてるぼうず1万個というオペレッタを流すとすぐに歌ったり踊ったり楽しんでいて、翌日にも「てるてるぼうずの曲流して～」とリクエスト。また、カラーポリ袋で自分たちがてるてるぼうずになって「いい天気にしてこよう！」と空に向かって「いい天気にな～れ！」と楽しんでいる姿をそのまま見せられたらいなと思っています。楽しみにしていてくださいね(*'艸')

今年もあとわずかですが冬の寒さに負けず元気に過ごし、新年のあいさつをすることを楽しみにしています！

4月から色々な保育へのご協力ありがとうございました、来年もよろしくお願ひいたします。



☆ 12月のねらい ☆

◎生活に必要な生活習慣が分かり身の周りことを自分でしようとする。

◎友だちと共にイメージを持ちながら、集団遊びや表現遊びを楽しむ。

◎冬の生活の仕方が分かる。

☆お知らせ☆

登園の際、島ぞうりやクロックス、サンダルなど子ども達が好きな履物で登園していますが、靴のみの登園をお願いします。置き靴もされないようにしてください。

また、衣類にスパンコールや飾りがついたものは取れると誤飲の危険性につながりますので保育園での着用はご遠慮ください。

ご協力よろしくお願ひします。

今月の歌

- ◎やきいもグーチーパー
- ◎あわてんぼうのサンタクロース
- ◎おもちゃのチャチャチャ
- ◎きらきら星
- ◎お正月

